

# 令和5年の剣道部活動開始!!

○ 茨城新聞社旗争奪全国選抜高校剣道大会 1月5日(木) 於 アダストリアみとアリーナ



茨城の高校剣道には新春恒例の茨城新聞社旗争奪全国選抜剣道大会があります。昨年までは中止を余儀なくされていましたが、会場を今までの土浦から水戸に移し3年ぶりに開催されました。当日は会場の近くにある神社で必勝祈願をしてから試合に臨みました。試合は埼玉県浦和高校と対戦しました。試合は先鋒から副将まで引き分けとなり、結果的には大将戦で敗れてしまいましたが、有効打突は1本のみの大接戦と新しい年のスタートの試合としてはとても良いものになりました。(浦和高校はその後行われた選抜大会埼玉県予選会で3位入賞の強豪校です。)

この大会は剣道情報総合サイト LET'S KENDO の取材、生配信がされており、本校の試合の様子も下記 URL で確認できます。

- ・剣道情報総合サイト LET'S KENDO 大会 HP <https://www.letskendo.com/posts/21275/>
- ・本校試合動画(1:45.30 頃から) [https://www.youtube.com/watch?v=M\\_VNIRL4-10&t=6908s](https://www.youtube.com/watch?v=M_VNIRL4-10&t=6908s)

○ 県高等学校新人大会(個人) 1月20日(金) 於 石岡市運動公園体育館

**結果** 2回戦敗退 1名 1回戦敗退 1名

各学校2名と推薦選手が出場する個人戦で熱戦が多く見られました。本校生も自分がやれることを最大限に出そうとしていたが相手のが一枚上手という印象でした。部内でやれていたことがなかなか大会で出せない悔しさが残りました。

○ 全国選抜県予選(団体) 1月26日(木) 於 茨城県武道館

**結果** 2回戦 つくば工科 1 - 4 竜ヶ崎第一

シードのような組合せとなり、1回戦で対戦相手の試合を見てから2回戦で戦うという試合となりました。相手の試合を見ることで戦うイメージはできましたが、やはりいざ戦ってみると思うようにはいかず先鋒、次鋒と続けて先取されてしまいましたが、中堅が粘りをみせて取り返すことができました。結果的に副将で勝負はついてしまいましたが、大将戦では相手の技を押し切るような打突がありチームとして最後まで戦う姿勢をみせることができました。今年度の公式戦はこれが最後ですが、チームとしてとても成長することができました。